

Liebe Leserin, lieber Leser,

in der Stadt Stuttgart kann man viele Sachen machen wie zum Beispiel in ein Museum gehen oder das Volksfest besuchen. Wenn man von einem Ort zum anderen möchte, kann man mit der Straßenbahn fahren. Und man kann auch mit dem Flugzeug in den Urlaub fliegen.

Die Straßen und Plätze in der Stadt müssen immer wieder saubergemacht werden und Häuser mit Wohnungen müssen gebaut werden. Manche Menschen in der Stadt können keine Wohnung bezahlen, weil sie kein Geld haben. Die können dann in einem Wohnheim übernachten.

Wenn man Sport macht, kann man sich verletzen. Dann kann man in ein Krankenhaus. Die Menschen, die dort arbeiten, helfen einem, wieder gesund zu werden.

Für diese Aufgaben gibt es in Stuttgart verschiedene Firmen. Manche Firmen gehören der Stadt und manche Firmen gehören Stuttgart und anderen Städten zusammen. Das nennt man Beteiligungen.

Jedes Jahr schreibt die Verwaltung einen Bericht über die Beteiligungen. In diesem Beteiligungs-Bericht kann man lesen, wie viel Geld die Firmen gebraucht haben oder wie viele Menschen dort arbeiten.

Im Jahr 2021 durfte man trotz Corona wieder viele Dinge machen, wie zum Beispiel ins Schwimmbad gehen. Aber es sind immer noch viele Feste ausgefallen. Das war sehr schade. Die Leute, die dort immer ihre Sachen verkaufen, konnten letztes Jahr kein Geld verdienen.

Wenn die Menschen in den Beteiligungen ihre Arbeit besonders gut machen, können sie einen Preis bekommen. Letztes Jahr haben die Firmen der Stadt Stuttgart viele Preise bekommen. Zum Beispiel für das beste Museum in ganz Deutschland oder das Krankenhaus mit dem beliebtesten Pflegepersonal. Und weil das sehr erfreulich ist, haben wir diese auf der vordersten Seite des Beteiligungsberichts dargestellt.

Stuttgart, im März 2023



Thomas Fuhrmann
Bürgermeister